



Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale

**Syndicat Autonome des Fonctionnaires Territoriaux
de la ville de Saint-Cyprien et de son CCAS
"FA-FPT St-Cyprien"**

Saint-Cyprien, le 12 mars 2010

Monsieur le Maire
Hôtel de Ville
Place desnoyer
66750 SAINT-CYPRIEN

Lettre R.A.R.

Monsieur le Maire,

Il émane de votre courrier du 19 février dernier une certaine acrimonie qui nous semble infondée.

1. Les objectifs du syndicat que je représente sont

- de défendre l'intérêt général des agents
- de veiller au respect des règlements statutaires
- de s'opposer à tout favoritisme et passe droit

Une promotion qui sert le seul intérêt particulier, qui est contraire à la règle et qui de fait s'apparente à une faveur ne peut que susciter un mécontentement général.

Il était donc légitime que nous dénoncions ces dysfonctionnements qui mettent en danger la bonne marche du service.

2. Le compte-rendu du dernier entretien que nous avons eu avec vos représentants - et que vous prétendez non conforme aux débats des réunions - ne fait que reprendre les comptes-rendus précédents - dont ci-joint copie - JAMAIS contestés à ce jour.

Les engagements pris par vous-même le 28 octobre 2009, confirmés par votre adjoint, Jacques FIGUERAS, le 4 décembre 2009, ne sont à ce jour pas tenus : l'organigramme qui devait être prêt fin novembre et les fiches de poste attendues pour fin décembre ne sont toujours pas connus ; l'examen du régime indemnitaire dans son ensemble prévu pour le début d'année est renvoyé à la fin d'année.

Compte tenu de ces désordres de calendrier, la revalorisation des primes des agents les plus mal lotis en la matière n'est qu'une solution d'attente proposée par les représentants syndicaux le 4 février dernier et acceptée par votre adjoint. Elle n'avait jamais été envisagée auparavant.

Nous sommes des personnes responsables et raisonnables et le respect nous interdit de mettre en cause votre objectivité et votre honnêteté. Cependant, vous comprendrez que les retards et reports des mesures annoncées suscitent un scepticisme grandissant quant à vos intentions.

Depuis le début, notre action s'inscrit dans la droiture et la loyauté. La duplicité que vous nous prêtez sans modération nous est totalement étrangère.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, à l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour le Syndicat FA-FPT St-Cyprien,
Félix GIRONA
Secrétaire Général

Syndicat Autonome des Fonctionnaires Territoriaux de la ville de Saint-Cyprien et de son CCAS
« FA-FPT SAINT-CYPRIEN »

c/ Félix GIRONA - 4, rue Georges Ripert - 66750 Saint-Cyprien - Tél. 06.09.76.04.11
Affilié à la FA-FPT et à la FGAF - Représenté au Conseil Supérieur de la Fonction Publique Territoriale